

Damen des ESC Bärnzell dürfen in Dortmund aufs Eis

Eisschützinnen in der Bundesliga auf Platz drei



Zielsichere Eisschützinnen: (hinten v.l.) Maria Stehlik, Karin Schubert, Andrea Schmid, (vorne v.l.) Julia Stillfried und Sabine Gerstberger. (Foto: ESC)

Bärnzell. Die Eisschützinnen des ESC Bärnzell bleiben auf Erfolgskurs. Nachdem sie im vorigen Winter den Verbleib in der höchsten deutschen Spielklasse gerade noch geschafft hatten, trumpften Sabine Gerstberger, Karin Schubert, Julia Stillfried, Maria Stehlik und Andrea Schmidt beim diesjährigen Wettkampf der Bundesliga-Süd groß auf. Bärnzell erreichte mit 72:24 Punkten den hervorragenden dritten Platz und qualifizierte sich damit für die deutsche Meisterschaft, die am 29./30. Januar in Dortmund stattfindet. Im Vorfeld glänzte Julia Stillfried auch im Zielwettbewerb die Juniorinnen U 23 in Waldkraiburg. Mit 301 Punkten wies sie ihre Konkurrentinnen problemlos in die Schranken und löste das Ticket zur deutschen Meisterschaft. Gleiches schaffte Karin Schubert als Fünfte der Damen mit 312 Punkten.

- ha